

前芝すこやか新聞

= 健全育成会だより =

第94号 2018. 5. 30発行

保育園・小学校・中学校



6月2日(土)、「前芝学校」になって3回目の保小中合同運動会が前芝中学校運動場で行われます。子どもたちの元気いっぱいの演技をぜひご覧ください。徒歩又は自転車でお越しください。

前芝保育園



子どもの日のつどい



4月26日に「子どもの日のつどい」を全園児で楽しみました。

みんなで「こいのぼり」の歌を歌ったり、端午の節句の由来を聞き、手遊びをしたり、節句にちなんだクイズをしたり『頑張れ!たきのぼり』という保育士劇も見たりして会場は大盛り上がりでした。園庭には風をいっぱい受け、鯉のぼりも元気よく泳ぎ子どもたちを見守ってくれていました。5月いっぱい保育園、小学校、中学校とそれぞれの場所で元気よく泳ぐ鯉のぼり!前芝ならではの光景です。子どもたちも元気ですくすくと健やかに育ってほしいと願います。



【大盛り上がり劇】



夏野菜を植えたよ!

トマトやキュウリ、ナス、ピーマン、スイカなど夏野菜の苗をプランターに植えました。毎日、友だちや保育士、保護者の方と「早く大きくならないかなあ」「花は何色かなあ」とながめては生長を楽しみにしています。

また、小さい子たちもお兄さん、お姉さんの姿を見て興味津々で野菜を見に来ます。中には触ろうとする子もいるのですが「大事だから触らないでね!」「トマトになるんだよ」と優しく教えてあげている年長組の優しいお兄さん、お姉さんの姿も見られ微笑ましいです。



なかよし広場

平成30年度なかよし広場(未就園児対象)の第1回目が5月16日にスタートしました。お母さんのお膝で、「手遊び」をしたり、「触れ合い遊び」をしたり、マットやトンネルで遊んだり楽しそうに親子で過ごす姿が見られました。これからもワクワクするような楽しい内容を企画しています。事前予約等もいりませんので、ご近所の方も誘い頂き、お気軽にご参加ください。お待ちしております。



【楽しい企画がいっぱいです】

前芝小学校

1年生 交通安全教室にて

5月21日、1年生の交通安全教室が開かれました。交通指導員の方の話をよく聞き、命を大切にする気持ちが高まりました。小学生になって、自分で道路を歩くことが増えてきました。そのためか、交差点での左右の確認、信号を守ること、横断歩道の渡り方など、とても注意深く聞いている姿が印象的でした。



【左右をよく見て!】



みんなが交通ルールを守り、前芝校区から事故が無くなることを願っています。

ボランティア 挨拶運動はじまる!



【みんなを迎え入れる挨拶隊】

今年の前芝小学校は『挨拶ができる学校』を目ざして、全校で取り組んでいます。特に朝の挨拶を大切に、元気よく1日がスタートできるようにしていきたいと考え、挨拶運動を始めました。始めたことによって、笑顔があふれる挨拶が増えてきました。

挨拶運動に参加する子も増えてきました。低学年も多く参加してくれました。教室や廊下でも挨拶が広がる前芝小学校になる日も近いような気がします。そして、中学生とも一緒に前芝学校挨拶運動ができるといいですね。

防犯教室 ~不審者から身を守る~

5月11日に防犯教室が開かれました。2年生の子たちはコナンのビデオを見ながら、普段の生活の中での危険について学ぶことができました。不審者情報が多い最近の現状から、『自分の身は自分で守る』という意識がとても大切です。2年生の子たちは、車であらわれた変なおじさんの特徴を一生懸命覚えました。なかなか難しかったようです。



【服の色やナンバーをチェック】

くつ・み・き・お・に>で、これからも被害にあわないようにしましょう!

前芝中学校



農業体験 ~命を育てる~

5月1日の2、3限に、農業体験活動を行いました。命を育てる大切さを学びます。天候にも恵まれ、全校生徒と職員が協力しながら畝(うね)を作ったり、支柱を立てたりしました。不慣れな1年生も一生懸命がんばって作業をすることができました。新しい畝に、キュウリ・エダマメ・ナス・ピーマンの苗を定植しました。7月の収穫に向けて、園芸委員を中心に全校で毎日水やりをしながら育てています。



【苗を植える1年生】

また、土曜日などには部活動を終えた後、お世話をします。

<生徒の感想より>

- ◆今日は、農業体験がありました。うねを作り黒いシートをかぶせたときや土をかけるときみんなで協力できました。収穫が楽しみです。(2年男子)
- ◆今回の農業体験活動で、僕は初めて「うね」を作りました。なかなかまっすぐにできなくて大変でした。野菜を育てるのも初めてなので、どんな風に育つか楽しみです。(1年男子)

修学旅行 ~2泊3日で東京・横浜へ~

5月15日~17日まで、3年生は修学旅行で、東京方面へ出かけました。1日目は「班別分散学習」「スカイツリー」、2日目は「班別分散学習」「ディズニーランド」、3日目は「国会議事堂」「浅草」「そなエリア東京」を訪れました。天気にも恵まれ、素敵な思い出を作ることができました。



【国会議事堂での3年生】

<生徒の感想より>

- ◆この三日間でいちばん学んだことは地震についてです。たとえ南海トラフ地震が来ても72時間生き延びるための手段をいろいろ学べました。(3年女子)
- ◆今回の修学旅行で学んだことは、準備の大切さとみんなで協力すること、自分で考えて動くことです。班行動での事前準備と協力の必要性、周りへの迷惑を考えて行動することの大切さを感じました。(3年女子)